

DEPORTES | Tenis de Mesa

Los periodistas deportivos cordobeses premian al tenis de mesa prieguense

Dentro de los premios que este colectivo otorga a los mejor del deporte de la provincia a lo largo del año

Redacción

Martes 7 de enero de 2025 - 17:14



La Asociación de Periodistas Deportivos de Córdoba (APDC) decidió en su asamblea anual otorgar los premios a los, a su juicio, mejores del año 2024, entre los que se encuentra el tenis de mesa prieguense y sus dos equipos.

A juicio de la APDC, el tenis de mesa prieguense volvió a firmar un año espectacular. El conjunto masculino logró el doblete nacional al ganar la Liga y la Copa del Rey.

El bloque femenino hizo historia al alcanzar la final de la Copa de Europa al eliminar en semifinales al Constanta rumano, con un 3-2 en la ida y un 1-3 en la vuelta. Posteriormente cayó en la final frente al Budaorsi húngaro. También se proclamó subcampeón de la Liga y la Copa de la Reina.

Por otro lado, el resto de las distinciones fueron concedidas a Carmen Avilés y Carlos Barrón (mejores deportistas), al Salma Adesal y al Córdoba CF (mejores equipos), Elena Torres y Guillermo del Pino (promesas), al partido España-Serbia de fútbol masculino (evento), Mariano Jiménez (gestor), Manuel Polinario (campeón histórico), Antonio Conde (distinción especial) y Rafael Cerezo (insignia de oro al asociado). Además hubo menciones al futbolista Quini, al Coto Córdoba y al citado Priego de tenis de mesa.